

学校教育目標 「自ら考え 心豊かで たくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより
第4号 令和7年7月8日

1学期のまとめ

1学期のまとめの時期になりました。今年の梅雨も明け、夏本番がスタートします。今後は猛暑が本格化していきますので、これまでのように、水分補給・暑さ対策を万全にし、急な雨や雷にも警戒しながら安全に夏を過ごせるようにしたいと思います。

学習も1学期のまとめを行っていますが、小学生は繰り返しの学習も必要です。今後の夏休みを利用してこれらの復習を行うと効果的です。ご家庭でも応援をお願いします。

さらに、夏休みの生活についても指導します。指導内容については「夏休みのしおり」等でお知らせしますので、ご支援、ご協力をお願いします。約40日間の夏休みです。ご家庭でも健康に留意され、楽しい、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

運動会 6/12

今年度の運動会は予定日(6/10)が雨天のため、12日へ延期して行われました。子供たちはこの日のために練習を重ね、また、高学年は係活動の役割を一生懸命に行い、楽しい時間を過ごせたことと思います。保護者の皆様には、参観の時間を作っていただき、一部競技に参加していただいたり、子供たちを見守っていただいたりして、ありがとうございました。この充実した時間は子供たちの自信につながったことと思います。また、応援団の活躍も頼もしさを感じました。ぜひ、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



5年海岸清掃 6/16

今年も矢指小学校5年生と矢指ヶ浦海水浴場の合同海岸清掃を行いました。旭市の海岸は九十九里浜の北端に位置し、遠浅で波が穏やかなことから家族連れやサーファーに人気のスポットです。観光案内で海岸の様子を紹介する場合も「海岸線は美しく整備され…」とあります。その一役を富浦小の子供たちが担っています。山育ちの私から見るととてもうらやましい環境であり、今後もこの美しい海岸を守ってほしいと願います。



不審者対応訓練 6 / 19

安全教育の一環として、今月は不審者対応訓練を行いました。例年行われているもので、子供たちも、この訓練を続けることで、不審者侵入に対する意識も高まっています。また、旭市教育委員会から指導主事、スクールガードリーダーの2名をお招きして講習を行いました。不審な「声かけ」があった時の対応、周りに助けを求める「発声」なども教えていただきました。より安全に身を守る方法を学びました。しかし、これで安心というわけではありません。いざというときに冷静に行動できることが必要です。ご家庭でも「安全」について話し合っていたいただければと思います。



千葉県教育委員会から

千葉県教育委員会から「家庭教育リーフレット」が出されています。夏休みを前に一度目を通してみるとよいかもかもしれません。その中で、「家庭教育は、全ての教育の出発点であり、子供が基本的な生活習慣・生活能力、人に対する信頼感、豊かな情操、他人に対する思いやりや善悪の判断などの基本的倫理観、自立心や自制心、社会的なマナーなどを身に付ける上で重要な役割を担うものです。」とあります。

さらに千葉県教育委員会では、各家庭の教育力の向上を図るために、基本的な生活習慣や親子のコミュニケーションなどの家庭教育のポイントをまとめたリーフレットを作成しています。「幼児版」「小学生低学年版」「小学生高学年版」「中学生版」があります。チェックする形式ですので、定期的に内容を振り返ってみてもよいと思います。

→ [家庭教育リーフレット / 千葉県](#)

各学年、夏休みの指導が始まります。外出時の留意点等、ご家庭にもお願いすることがあると思いますので、お子様へのご支援、ご協力等よろしく願います。

家庭教育リーフレット
みんなで取り組む 千葉の教育

小学生
(4・5・6年)
の
保護者の
皆様へ

もう一度
やってみよう!
家族でチェック!

じっくりと見つめ、力強くサポートを!

小学校生活も半分が過ぎ、ずいぶんたくましく成長したと思います。自分一人でできることが増える一方で、まだまだ大人に頼る場面もあるでしょう。心と身体が大きく成長し始める時期だからこそ、子供の発達や不安をじっくりと見つめ、サポートすることが大切です。子供がいきいきと成長していけるよう、日々の生活について家族で確かめ合いましょう。

各ページにチェックリストがありますので、家族で話し合いながら確認してみましょう。チェックリストの内容は目安です。

千葉県教育委員会

富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立